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ＶＯＬ－１１ Ｎｏ．３

１９９１． ３． １

（通巻 第１０３号）

定期購読料 円 年700 /

会 員 登 録 に つ い て

１９９１年度の会員登録を３月１日より開始致します。今年度から全国共通会

費制度の実施にともない会費が全国一律３，７００円になりました。

すでに日本サイクリング協会（ＪＣＡ）より更新者には申込書が送付されてい

ると思いますが、本年から傷害保障、賠償保障に会員すべて加入することになり

ました。この保障料は会員１万人を想定して設定されたもので、同額の保障を他

保険会社で設定すると保険代が２，５００円程度かかります。

一部の人は今までに比べ総額でアップになると思いますが保障額が増えました

のでご了承下さい。

９０年度の保険有効期限は３月３１日までです。遅くとも３月２６日頃までに

手続きされませんと保険の空白ができるので十分ご注意下さい。

Ⅰ．会費

３，７００円（ＪＣＡ・ＳＣＡ登録料、ＪＣＡ総合保障料、通信費含む）

※新規登録会員は入会金は必要ありませんが・会員バッチ代５００円が必

要です。

Ⅱ．保障制度

①保障の開始は「会員資格取得日の翌日」になりました。

②保障のランクが１本化になりました。そのため傷害保障の「組合せ加入」

はできません。

保障料と保障金

・保障料 ＠１，２８０（会費に含まれています）

傷害保障 保障料 ８００円 ／保障金 ３６５万円

賠償保障 保障料 ４８０円 ／保障金２，０００万円

＜申込・払込＞

協会登録申込書に必要事項を記入のうえ協会事務局まで現金書留か郵便為替

で会費：更新登録 ３ ７００円 新規登録 ４ ２００円を納入して下さい= =， 、 ， 。

※ＪＣＡ更新申込書（ＪＣＡより郵送分）が届いている方は、その申込

も郵送して下さい。

＜郵便為替＞

口座番号 東京 ｰ 加入者名 埼玉県サイクリング協会= 7 56228 =

＜取扱＞

すべて事務局の取扱となります。
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指 導 者 研 修 会 終 了

指導委員・リーダー・会員を対象と

した研修会が２月１７日（日)、青少

年会館会議室で開催された。午前中は

太宰茂秀ＪＣＡ常任委員から自転車の

ハード面について長年の経験からの貴

重な講義があった。

午後は北村明子２級リーダーから昨

年２月に出席したＪＣＡ指導者研修会

の内容について自分の感想を含めなが

ら話があった。途中ビンゴゲームもど

きの楽しいレクリエーションも取り入

れられ（景品付き＝北村さん持参）

参加者も和かなうちに研修を受ける。

渡邊廣次講師からは「よりよい自転

車の環境づくり」をめざすにはどのよ

うなとらえ方やアプローチが必要かと

いうことをテーマとした話があった。

中屋怜２級リーダーからはサイクリ

ングコースガイドについて話があり、

会員のニーズにあったコースづくりが

必要であること、会員の意見を反映し

たコースガイドをつくる必要があるこ

と並びに会員の協力が必要であること

を力説した。

原田知治指導委員長からはこの度実

施されるゲームサイクリングについて

運営方法等について説明があった。

その後、協会の今後の運営について

のワークショップがもたれ活発な意見

交換があった。協会としても取入れら

れるものから随時実施していくつもり

である。

全国ラリー参加記

近藤繁男記

『ふれあいの輪を広げよう』をテー

マに８月５日～６日の両日、北は北海

道から南は鹿児島まで、 人が参1086

加して、瀬戸大橋のふもと坂出市～琴

平町にかけて盛大に開催された。

ＳＣＡからは星野副会長以下 名12

がエントリーした。そして田中美千代

さん、富田千都子さんのおふたりが花

を添えてくれた。

高松空港から走った黒川さん、坂出

までマイカーを走らせた小海さん、炎

天下でのガンバリ！どうもご苦労さま

でした。

開会式は、 時 分から瀬戸大橋10 30

記念公園イベントプラザで、ＪＣＡ木

根原専務理事の宣言で幕がおとされ

た。

続いてセレモニーに移り、多数回参加

の表彰があり、協会からは私が１０回

の表彰を受けた。閉式後、３コースに

分かれてゴールを目指した。

宿舎の琴平ﾛｲﾔﾙﾎﾃ ﾙ琴参閣での交歓

会は６時から盛大に開催された。

翌朝の閉会式では、香川県代表から

大会旗が来年の開催県の静岡県代表へ

手渡され、満場の拍手で締めくくられ

た 「来年の８月２５日～２６日、浜。

名湖でお逢いしましょう を合言葉に」 、

それぞれ帰途についた。

ー参加して感じた香川県の特徴ー

◎川の水が少ないので香る川と書く。

◎そのため稲よりも小麦を多く栽培。

◎讃岐うどんで全国に名をはせた。

◎讃岐うどんの腰は塩加減で決める。

◎地図も見れば一目瞭然、河川が少な

くて、溜池が実に多い。
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埼玉から岐阜までのサイクリング

＜ＰＡＲＴⅢ＞

北村明子記

７月９日（月）

富士川 新富士川橋は通れても、そ

の前後は自転車が通れないので、ぐっ

と遠回り、股がすれて痛みだしたので

薬局にて亀の油を買う 店の奥さんが。 、

私の姿を見て、昔息子さんが京都から

歩いて来た時の事を思いだし、涙を流

しながら当時の話をしてくれた。

亀の油はとても良く効きました。

由比 ここでも１号線は自転車通行

禁止狭い住宅街を走り 踏切を横切り、 、

１号線の歩道を少し走って清水港への

道へそれから三保までの１５Ｋｍ、小

雨で工場街でつらい道のりでした。

三保ユース ペアレントの趣味のヨ

ットグッツがいっぱい、大きな椰子の

木がいっぱいに茂り台湾みたい。玄関

に寝袋や大きな荷物をつけた自転車が

１台ありました。女性棟は私１人、男

性棟も男性１人。それがあの自転車の

持ち主 日本一周をしている高山の、 21

歳の青年でした。その青年は夕食のご

飯を６杯もたいらげ、私を驚かせまし

た。次の宿泊は御前崎とのこと、その

位ゆっくり走ればいろいろ見られて良

いと思う。お風呂の後洗濯機にて半ズ

ボン、Ｔシャツ、下着を洗う。今まで

８時半には寝つけたのに三保ユースで

はなぜか眠れない、はじめて良いお茶

を飲んだせいか？静かすぎるせいか？

７月１０日（火）

朝４時１５分大きな船の汽笛の音で

目がさめた。窓から見ると松林の上を

電気のついたマストが移動しているボ

ボーツ、ボボーツと汽笛をならしてい

る。もう寝てなどいられない。７時半

過ぎ高山の青年と２人だけの朝食、埼

玉の協会のＴシャツをあまりほめるの

で１度手を通してあっても良ければと

一枚プレゼント。８時半出発、昨日あ

んなに遠かった道も今日は近い。150

号線を走る。

大崩海岸 名の通り大崩があり通行

禁止、仮橋は朝８時までと、正午から

１時間、夕方４時半過に通してくれる

という。途中通行禁止の標示はあった

けれど新日本坂トンネルはずっと遠ま

わりだし、正午まで待つことにする。

１時間半なんてすぐ過ぎると海岸まで

降りてつり人と話したり、船がテトラ

ポットを沈めているのを眺めたりした

が、なかなか時間がかせげない。結局

仮橋の警備のお兄さんと話し込む。現

場監督が埼玉県春日部出身だとか話し

ている内に時間がくる。

焼津 号線をさよならして１号150

に向かう、自動車も少なく水田の風を

受けて快いサイクリング。

島田 島田で１号線に入る。吉野屋

で並牛どんと漬物の昼食。

金谷 大井川橋を渡ると小夜の中山

まで登りが続く、小夜の中山を過ぎる

と下りだ。またトラックがゴーゴーと

走る。掛川，袋井，磐田，浜松まで一

気に走る。
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〔 イ ン フ ォ メ ー シ ョ ン 〕

○川口市民選手権大会

日時 平成 年３月３１日（日）3

9:00 15:00～ 小雨決行

場所 川口オートレース場

会費 １，０００（保険料・昼食含）

競技種目 ◆実用車

1,000m 2,000mﾀｲﾑﾄﾗｲｱﾙ 速度競争

4,000m 速度競争 ﾐｽｱﾝﾄﾞｱｳﾄ

◆レーサー

1,000m 4,000mﾀｲﾑﾄﾗｲｱﾙ 速度競争

10,000m ﾎﾟｲﾝﾄﾚｰｽ

申込先 川口自転車競技連盟事務局

川村雄豊方0482-81-1656（ ）

当日会場でも可

○ヤングフェステバル

期日 ３月１７日（日）

会場 埼玉県県民活動総合センター

記念講演 ケント・ギルバート

問い合わせ 〒 埼玉県伊奈町小針362

内宿 ( )1600 048-728-7111 551

（財）埼玉県県民活動総合センター

「ﾔﾝｸﾞﾌｪｽﾃﾊﾞﾙ実行委員会事務局」

○おめでとう！

雑学コーナーでおなじみの水野久夫

氏（浦和 ）が長い春にピリオドをCC

打ちました。幻の料理人の料理も味わ

えなくなるかもしれません。お相手の

お名前は康子さんです。お幸せに！！

《 事 務 局 だ よ り 》

◇事務局要員（敬称略）

3/31 藤本

◇近藤常任理事の記事は昨年 月掲10

載予定でしたが休刊で、今日になって

しまいました。あらためてお詫び致し

ます。

≦ 編 集 後 記 ≧

□春一番が吹き、すっかり春の気配を

身近で感じるられるこのごろです。

先日新潟へ出かけましたが雪が多く、

サイクリングはまだまだのようです。

その点で我々は大変恵まれていると思

います。当り前の事としてそのありが

たさを余り感じていない事が多いよう

です。クラブ恒例の摘み草サイクリン

グも間近い。家族でちょっと自転車で

出かけてみては、思いがけないことを

再発見できるかも？

□まだまだファジーは健在。私も今年

はファジーでいこう （ｋ）。


